

16 Provinces

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Religion catholique

"C'est Dieu qui vous a appelés pour le servir"

L'un des nouveaux prêtres ordonnés s'apprêtant à servir la communion aux fidèles.



Désormais consacrés, ils ont mission d'annoncer l'Evangile à toutes les extrémités de la terre.



Les cinq prêtres peu avant leur ordination, se dirigeant dans l'église...

BPIM

Mouila/Gabon

Rappel de l'évêque du diocèse de Mouila, Mgr Mathieu Madéga Lebouakehan, à la faveur de l'ordination presbytérale de cinq nouveaux prêtres à Mouila.

L'ÉVÊQUE du diocèse de Mouila, Mgr Mathieu Madéga Lebouakehan a dirigé, le 14 octobre 2017 à la cathédrale Saint Jean Apôtre de cette commune du sud du Gabon, la cérémonie d'ordination presbytérale de cinq nouveaux prêtres

catholiques.

« Vous tous qui avez été ordonnés, montrez-moi la lettre que je vous aurais écrite, vous demandant de venir au séminaire pour que vous deveniez prêtres. C'est Dieu qui vous a appelés pour le servir », a dit l'évêque en s'adressant à Andhy Kader Nzigou Moussavou, Armel Avelin Moussama Nzengué, Bachir Bello Mohammed Yannick Koumba, Emery Gatien Mikala et Laurent Arnold Bimoko Miavuna. Histoire de mettre en garde ces nouveaux bergers au cas où ils seraient tentés d'exercer leur ministère



... où ils ont été soumis au rituel habituel.

avec négligence, ou d'accomplir des œuvres autres que celles pour lesquelles ils ont été qualifiés.

En effet, dans une homélie tirée de Luc 10 : 1-12, l'officiant a rappelé aux cinq prêtres leur mission: annoncer au monde la proximité du royaume de Dieu et à guérir les malades, tout en ayant à l'esprit les avantages et les contraintes liés à cette mission, qui ne sera pas de tout repos. Cette cérémonie d'ordination s'est déroulée en présence de plusieurs personnalités, dont le préfet du département de la Douya-Onoye, Vincent de Paul Ivala, la maire par intérim, Isabelle Olga Mboumba Mouanga, les di-

recteurs et chefs de services provinciaux. Il y avait aussi les fidèles de l'église, parents et amis des tout nouveaux prêtres. Côté Eglise, l'on a noté la présence de plusieurs délégations : le diocèse de Port-Gentil, représenté, entre autres, par l'abbé Raphaël ; l'abbé Paul Tonou de Lambaréné ; l'évêque Jean-Jacques Kombila et le curé Rodrigue Digondi de la cathédrale Sainte Marie de Libreville ; l'abbé Fidelin Minko du diocèse de Makokou, ainsi que son collègue Paulin Mbongo de Franceville.

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Éducation/Enseignement privé catholique

De nouveaux responsables aux commandes

Esaië NDILOROU

Lambaréné/Gabon

Il s'agit du chef de secteur catholique, Paul Max Nguema Engozoghe, et du proviseur du collège et lycée Mgr Jean-Baptiste Adiwa, Nicaise Bouroubou, qui ont été récemment installés dans leurs fonctions.

LE directeur national de l'enseignement privé catholique, l'abbé Félicien Bakita Moulili, a installé, récemment, dans leurs fonctions à Lambaréné, les nouveaux chefs de secteur catholique et proviseur du collège et lycée Mgr Jean-Baptiste Adiwa. Paul Max Nguema Engozoghe et Nicaise Bouroubou, tous deux promus récemment à ces postes de responsabilité. « (...) Nous tenons à vous rassurer quant à l'engagement du personnel administratif et des enseignants à vous accompagner dans l'atteinte des objectifs, dans les domaines variés de la pédagogie, de l'éthique et de la discipline », a renchéri l'abbé Félicien Bakita Moulili à l'adresse des promus. Il a, de ce fait, insisté pour que chacun d'eux, dans le cadre de ses responsabilités, veille à faire apparaître la spécificité de l'enseignement catholique,



L'abbé Félicien Bakita Moulili a installé le nouveau chef de secteur catholique, Paul Max Nguema Engozoghe...



... et Nicaise Bouroubou, le nouveau proviseur du collège et lycée Mgr Jean-Baptiste Adiwa...

à motiver les uns et les autres à rechercher l'excellence et à rejeter toute forme de médiocrité. « Vous devez en permanence cultiver un esprit de collaboration, amener vos collaborateurs à travailler en parfaite symbiose, développer une synergie entre eux. Comme un père avisé, vous veillerez à faire en sorte que la communauté éducative soit une véritable famille. Prenez le temps d'écouter vos collaborateurs, analyser ce que vous aurez entendu, puis faites-vous votre propre opinion. Ne perdez pas de vue que l'école est au service de la réussite des apprenants. Aussi, devez-vous aider tous les intervenants à mettre un terme à la pédagogie de l'échec », a conseillé Félicien



... en présence de plusieurs responsables administratifs locaux (ici pendant la prière).

Bakita Moulili, avant de procéder à l'installation officielle de ses deux collaborateurs dans leurs fonctions.

COURBE ASCENDANTE. Mais peu avant ce rituel,

leurs prédécesseurs, Jean Philippe Engonga Obame et Eric Mba Nang, ont dressé chacun son bilan à la tête de la structure dont il avait la charge. En somme, un bilan jugé positif selon eux, au regard du volume du travail

abattu au cours des quatre années consécutives, pour le proviseur, et trois années pour le chef de la circonscription scolaire. Les deux hommes ont, en outre, porté à la connaissance de leur hiérarchie les

carences qui minent le fonctionnement de leurs anciennes administrations. Il s'agit, entre autres, de sous-effectifs en personnel, manque de salles de classe, tables-bancs et de matériels didactiques. En termes de résultats pédagogiques, la courbe est ascendante, ont-ils fait savoir. Estimant ainsi qu'il s'agit là d'un travail bien fait, malgré les maigres moyens dont ils disposaient. Ils ont, enfin, exprimé leur reconnaissance à leurs anciens collaborateurs, ainsi qu'à leurs supérieurs hiérarchiques qui viennent encore de leur confier de lourdes responsabilités à Libreville. Dans l'enceinte du collège et lycée Mgr Jean-Baptiste Adiwa, où se déroulait la cérémonie, on notait la présence du représentant du gouverneur, Wilfried Dupont Gildas Letsina, secrétaire général de la préfecture ; la directrice d'Académie provinciale (DAP) du Moyen-Ogooué, Martine Awore Anotho Koussou ; le deuxième adjoint au maire central, Josiane Animbogo ; la présidente du Conseil départemental de l'Ogooué et des Lacs (CDOL), Liliane Yvette Retouano. Ainsi que les représentants du clergé, et des chefs d'établissements publics et privés.